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В данной статье отмечается, что в настоящее время в России исследованиям влияния миграционных процес-
сов на криминальную ситуацию и безопасность государства уделяется недостаточное внимание, особенно это ка-
сается криминогенных процессов в сфере внешней трудовой миграции и специфики противодействия их угрозам.

Незаконная миграция, миграционная преступность оказывают разрушительное воздействие на государства. 
Согласно статистике и судебной практике, миграционная преступность получила широкое распространение, несмо-
тря на ужесточение национального закона, что и предопределило суть настоящей статьи.
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The article notes that insuffi cient attention is paid to studies of the impact of migration processes on the criminal situation 
and security of the state in present-day Russia; this especially concerns сriminogenic processes in the external labor 
migration sphere and special aspects of combating threats posed by them.

Illegal migration and crimes committed by migrants have a devastating impact on the state. According to the statistics 
and the judicial practice, the number of crimes committed by migrants is growing notwithstanding national law toughening; 
this process has determined the subject of this article.
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